

# ひょうたけいけ

桜台小 学校だより  
令和4年11月4日  
第40号



全国的に少し収束へと向かっていた新型コロナウイルスの感染拡大が、10月下旬頃からじわじわと広がりを見せ、本校においても11月1日(火)、2日(水)の2日間、4年1組を学級閉鎖にすることとなりました。『全校児童が一同に集まって開催できなかった運動会を、今年度こそは全校児童で行いたい』という気持ちで、これまで教員の指導のもと、子どもたちは一所懸命練習を積み重ねてきました。また、地域ボランティアの皆様(緑の会、園芸ボランティア)には、『子どもたちにはきれいな運動場で運動会をさせてやりたい』という気持ちから、運動場の除草作業を中心に、木々の剪定や枝払いなど環境美化に尽力していただきました。そんなことを総合的に判断し、全校児童そろっての運動会実施にこだわり、今回は運動会の日程変更をさせていただきました。

さて、休日明けは感染状況の把握が難しく、4日(金)、7日(月)の運動会開催を見送らせていただきました。保護者の皆様には多大なご迷惑をおかけしたことと思います。8日(火)についても、感染拡大状況によっては、学級・学年閉鎖を実施した学年を除く、学年部単位での運動会開催となります。今後の学校・学年行事、学校運営を考えた場合、これ以上延期することは難しく、このように対応させていただく事をご理解、ご了承ください。

なお、8日(火)に全校児童で運動会を開催するにあたり、5日(土)、6日(日)の休日においては、ご家庭においても更なる感染防止対策を取っていただくように、ご理解、ご協力をよろしく願います。全校児童が集い、元気いっぱい運動場を駆け回る、充実した運動会が開催できることを心から願っています。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



## 自転車の駐輪場(西門付近)をつくりました。

平日放課後や土、日曜日、祝祭日に運動場へと遊びに来る子どもたちがいます。校舎東側には昨年度、駐輪場の場所がわかるように記したのですが、西側には駐輪場を記すものがありませんでした(年月が経ち、記してあったものが消えてなくなっていたようです)。最近では西門から自転車で入ってきて、運動場の端やサッカーゴール付近まで自転車を乗り入れて遊んでいる子どもたちも出てきました。緑の会や園芸ボランティアの皆様が、環境整備をさせていただいている姿と重ねると、こういった出来事は残念に思います。



先日、西門付近にも、校舎東側に設置してあるような駐輪場の場所(写真参照)を記しました。運動場へと遊びに来るときには、自転車を運動場へと乗り入れず、指定された駐輪場へ置いてから遊んでほしいと思います。

## 授業公開・家庭教育講座・子どもの未来を語る会のお知らせ

11月14日(月)に「授業公開・家庭教育講座・子どもの未来を語る会」を行います。当日は、5、6年生の三泗音楽会出場に向けた練習とリハーサルの様子の公開も行います。コロナ禍で人数制限(1家庭1名)を設けていますが、保護者の皆様のご参加をお待ちしています。

○日時 令和4年11月14日(月)

- ・3限目 5、6年生授業公開 三泗音楽会に向けての練習とリハーサルの様子を公開  
10:35~10:55 5年生保護者への公開  
11:00~11:20 6年生保護者への公開(三密を避けるため、学年で時間帯を分けました)
- ・5限目 1~4年生授業公開  
13:10~13:55 4年生は体育館で、子どもの本専門店「メリーゴーランド店主 増田喜昭さん」の講演会「ひげのおっさんと本の世界」を聞いていただきます。

「家庭教育講座・子どもの未来を語る会」⇒ 参加者数に余裕がありますので、参加いただける保護者の方は、連絡帳等を通して伝えていただくと幸いです。

14:10~15:30 体育館 講演会、意見交流、総括 保護者・教職員参加  
演題「心を育み 人生を豊かにする 読書の世界」 講師:メリーゴーランド店主 増田喜昭さん  
(文責 北住 昌文)